

Гибридная война Британского правящего класса

[Гибридная война](#) — это форма враждебных действий, при которой агрессор избегает прямого военного вторжения и действует через подставные структуры. Её арсенал разнообразен:

- **политическое давление** через наднациональные организации на международной арене;
- **экономическое воздействие** — санкции, эмбарго, понижение кредитного рейтинга;
- **информационная война** — искажение информационного пространства, демонизация противника и героизация собственных прокси-сил;
- **вооружённые атаки** силами соседних государств;
- **подрывная деятельность спецслужб** на территории противника;
- **финансирование и поддержка** оппозиционных, сепаратистских и террористических структур внутри государства-цели.

Гибридная война — излюбленный инструмент [Британского правящего класса](#). Она напоминает атаку спрута: центр остаётся в тени, тогда как жертве кажется, что каждое щупальце действует самостоятельно. Именно такую картину поддерживают СМИ. Но тот, кто способен увидеть происходящее целиком, различает единый координирующий центр.

Начиная с Европейских революции 1848 года, Британский правящий класс ведёт гибридные войны против своих основных геополитических противников — Германии, России и Соединённых Штатов. После распада Британской империи к этому списку добавился Израиль.

Эта статья посвящена гибридной войне против государства Израиль. Именно здесь особенно отчётливо проявляются тактика, методы и характер силы, которую принято называть «Британским правящим классом».

Присмотреться к этому примеру важно ещё и потому, что большинство современных наций, в той или иной степени, оказываются объектами агрессии со стороны этой силы, часто не осознавая этого.

Содержание

- [Британия использует этнический конфликт, стараясь предотвратить появление государства Израиль](#)
- [Британия использует нацизм, стараясь предотвратить эмиграцию еврейских беженцев в Палестину](#)
- [Британия использует армии арабских государств для уничтожения государства Израиль](#)
- [Британия использует Социалистический интернационал для международного давления на Израиль](#)
- [Британия использует израильских левых как «пятую колонну» внутри еврейского государства](#)
- [Британия использует ООН как инструмент международного осуждения Израиля](#)
- [Британия использует Госдепартамент США для усиления Ирана и «Хезболлы»](#)
- [Другие направления британской гибридной войны](#)
- [Заключение](#)
- [Ссылки](#)

Британия использует этнический конфликт, стараясь предотвратить появление государства Израиль

Война Британского правящего класса против будущего государства Израиль началась в первой половине 1920-х годов, когда по итогам мировой войны Великобритания установила контроль над Месопотамией (нынешним Ираком) и Палестиной.

В 1922 году Лига наций передала Лондону [мандат](#) на управление Палестиной. Основанием этому послужила [Декларация Бальфура](#), в которой британское правительство обязалось «создать в Палестине национальный очаг для еврейского народа» [1][2].

Однако Британия пришла на Ближний Восток не ради создания еврейского государства, а для установления контроля над нефтяными месторождениями Месопотамии в районе Мосула.

Когда в 1934 году был введён в эксплуатацию [нефтепровода Киркук — Хайфа](#) и мосульская нефть потекла к берегам Средиземного моря, Палестина и порт Хайфа приобрели для Британии исключительно важное значение. Здесь заправлялись корабли Королевского флота и танкеры, везущие нефть на Британские острова. Для Лондона был это самый близкий и важный источник «чёрного золота».

Журнал Time в апреле 1941 года, подчёркивая значение нефтепровода, назвал его «сонной артерией Британской империи» [3].

Палестина также служила буферной зоной, прикрывавшей Суэцкий канал — ключевую транспортную артерию Британской империи. Через Суэц персидская нефть, добываемая [Англо-персидской нефтяной компанией](#), доставлялась в метрополию на танкерах компании «Шелл» [4-6].

Учитывая экономическое и стратегическое значение Палестины, британский правящий класс, несмотря на обязательства, зафиксированные в Декларации Бальфура, изначально не собирался передавать эту территорию евреям. На это прямо указывается в статье «Создание Израиля, 1948 год», опубликованной на сайте Госдепартамента США:

«Британия, обладавшая колониальным мандатом на Палестину до мая 1948 года, выступала как против создания еврейского, так и арабского государства в Палестине, а также против неограниченной иммиграции еврейских беженцев в регион» [7].

Профессор Кэрролл Куигли в книге «Англо-американский истеблишмент» приводит ещё более откровенное свидетельство. Он цитирует позицию Группы Милнера, одной из наиболее влиятельных фракций Британского правящего класса, относительно будущего Палестины:

«Отношение Группы Милнера к вопросу сионизма ярко выразил сам лорд Милнер в речи в Палате лордов 27 июня 1923 года (которую он завершил словами): **Палестина... никогда не должна стать еврейским государством**» [8].

Декларация Бальфура на практике была дипломатической уловкой, позволившей Лондону как можно дольше удерживать Палестину под своим контролем.

- С одной стороны, она давала Британии аргумент против арабских притязаний на Палестину, ссылаясь на обязательства перед еврейским народом и решение Лиги Наций.
- С другой — позволяла отказаться от обязательства перед еврейским народом, ссылаясь на оговорку во второй части Декларации. В ней говорилось: «не должно производиться никаких действий, которые могли бы нарушить гражданские и религиозные права существующих нееврейских общин в Палестине».

Чтобы задействовать оговорку, британские власти в Палестине решили разжечь арабо-еврейский конфликт. С этой целью они освободили из тюрьмы лидера арабских националистов, [Амина аль-Хусейни](#) и назначили его муфтием Иерусалима [5][9].

Хусейни оправдал ожидания британских покровителей. В мае 1921 года он организовал антиеврейские беспорядки в Яффо, в ходе которых было убито 90 евреев и 62 араба [5].

Воспользовавшись беспорядками, министр по делам колоний Уинстон Черчилль через месяц издал [Первую Белую книгу](#), с которой начался отход Британии от обязательств, провозглашённых в Декларации Бальфура.

Первая Белая книга:

- ограничивала еврейскую иммиграцию в Палестину, увязывая её с экономическими возможностями страны;
- утверждала, что «превращение Палестины в еврейскую страну в такой мере, в какой Англия является английской, невозможно»;
- ограничивала территорию «еврейского национального очага» 30% территории Палестины к западу от реки Иордан;
- закрепляла выделение 70% территории Палестины для создания арабского эмирата Трансиордания [11][12].

Деятельность Хусейни, поощряемая британской администрацией, в августе 1929 года вылилась в волну массовых убийств евреев в Хевроне, Цфате и Хайфе. Самым жестоким стал [Хевронский погром](#), унёсший жизни 67 из 700 еврейских жителей города.

Эвакуированная община Хеврона, существовавшая с библейских времён, прекратила своё существование [13].

К 1936 году влияние Хусейни достигло такой силы, что он смог организовать [арабское вооружённое восстание](#), угрожавшее теперь самой Британской империи. Подавление мятежа заняло более двух с половиной лет. За это время погибли свыше 5000 арабов, около 400 евреев и 200 британцев [14].

После того как Хусейни выполнил свою роль, британская администрация отстранила его от должности председателя Высшего мусульманского совета и арестовала членов совета.

Итогом арабского восстания стала [Шестая Белая книга](#) министра колоний Макдональда, опубликованная в мае 1939 года — за три месяца до начала Второй мировой войны. В соответствии с её положениями Британия:

- отказывалась от своих обязательств, закреплённых в Декларации Бальфура, и объявляла, что новой «целью правительства Его Величества является создание в течение 10 лет независимого палестинского государства» с арабским большинством;
- запрещала евреям приобретать землю в Палестине;
- ограничивала создание новых еврейских поселений на принадлежащих евреям землях;
- ограничивала еврейскую иммиграцию в Палестину до 15 тысяч человек в год на протяжении следующих пяти лет;
- и, начиная с 1944 года, полностью закрывала Палестину для еврейской иммиграции. [15][16]

Так, спустя 22 года после издания Декларации Бальфура, Британский правящий класс окончательно сбросил филантропическую маску, раскрыв свой изначальный замысел,

прикрытием для которого служила Декларация. (Подробнее см. статью [«Британский правящий класс и Декларация Бальфура»](#).)

Выводы

История Декларации Бальфура подводит к следующим выводам:

1. Соглашение с Британским правящим классом ничего не стоит, если у другой стороны нет рычагов, способных заставить его соблюдать принятые обязательства.
2. Британский правящий класс старается подорвать позицию партнёра по соглашению, чтобы избежать выполнения принятых обязательств.

Британия использует нацизм, стараясь предотвратить эмиграцию еврейских беженцев в Палестину

Весной 1944 года политика Лондона, направленная на закрытие Палестины для евреев, оказалась под угрозой. Нацистское руководство предложило еврейским лидерам Великобритании, США и Палестины обменять 800 тысяч венгерских евреев на необходимые Германии товары.

В ответ Британский правящий класс поставил перед еврейскими лидерами задачу сорвать эту инициативу и обеспечить ускоренную депортацию венгерских евреев в концлагеря.

Выполняя поставленную задачу, [лондонский центральный офис](#) Еврейского агентства через своё отделение в Будапеште заключил соглашение с руководством Третьего рейха. Целью соглашения было содействие депортации венгерских евреев в нацистские концлагеря. В результате почти все венгерские евреи были отправлены в лагеря смерти в течение трёх летних месяцев 1944 года.

Это преступление подробно описано в книге Бена Гехта [«Вероломство»](#), опубликованной в США в 1961 году. Краткое содержание приводится в статье [«Британский правящий класс и Холокост»](#) [18].

Выводы

Несмотря на то что евреи выступали союзниками Великобритании во Второй мировой войне — о чём за три дня до её начала публично заявил президент Еврейского агентства Хаим Вейцман [17], — Британский правящий класс не колеблясь отправил на смерть 800 тысяч евреев, сочтя их угрозой своим интересам.

Отсюда следует вывод: Британский правящий класс соблюдает союзнические обязательства лишь пока они совпадают с его интересами. Эту позицию ещё в XIX веке сформулировал министр иностранных дел лорд Палмерстон: **«У Англии нет вечных союзников и постоянных врагов — вечны только её интересы, и наш долг — следовать им»** [18].

Британия использует армии арабских государств для уничтожения государства Израиль

После Второй мировой войны, стремясь воспрепятствовать созданию еврейского государства, британский правящий класс сделал ставку на арабские режимы. С этой целью Лондон инициировал создание [Лиги арабских государств](#) (ЛАГ), объединившей Сирию, Трансиорданию, Ирак, Ливан и Египет. Соглашение о создании ЛАГ было подписано 22 марта 1945 года в Каире. Позднее к организации присоединились Саудовская Аравия и Северный Йемен [19][20].

Первым генеральным секретарём ЛАГ был избран [Абдель-Рахман Аззам](#), ранее занимавший пост министра по делам религии Египта. Одновременно он возглавлял лондонский аппарат организации «Братья-мусульмане». Получив образование в Лондоне, Аззам впоследствии обосновался в британской столице [21].

В 1947 году, накануне голосования ООН о разделе Палестины, британская разведка на Ближнем Востоке под руководством генерала [Илтида Клейтона](#) совместно с правительствами стран ЛАГ координировала подготовку нападения на будущее еврейское государство.

23 сентября 1947 года, вскоре после встречи ЛАГ в Сауфаре, французский атташе в Багдаде сообщил своему руководству о секретном британском плане разжечь в Палестине арабо-еврейскую войну.

После предполагаемой победы над еврейским государством Британия планировала разделить захваченную территорию между участниками нападения. За собой Лондон намеревался сохранить Хайфу с портом и нефтеперерабатывающими заводами, а также регион Негева, открывавший путь на Синай и в Египет [22].

Британский план был приведён в действие 15 мая 1948 года, когда армии пяти государств — членов Арабской лиги — вторглись на территорию Израиля.

В январе 1949 года, когда стало ясно, что арабские армии не смогут уничтожить Израиль, Британия решила атаковать еврейское государство напрямую. Министр иностранных дел Эрнест Бевин предъявил ультиматум: если израильские войска немедленно не покинут египетскую территорию, Великобритания вступит в войну.

Угроза англо-израильского конфликта была снята благодаря вмешательству президента Трумэна и давлению британской общественности, не желавшей участвовать в новой войне [23].

Выводы

Пока Британский правящий класс нуждался в евреях, чтобы получить мандат на управление Палестиной и отклонить претензии арабов, он содействовал созданию в Палестине еврейского национального очага. Достигнув своего, Лондон начал отходить от взятых обязательств, затем отказался от них и завершил это попыткой уничтожения евреев.

Похожий трюк британцы свершили в годы Первой мировой войны по отношению к своему союзнику — России. Стремясь удержать её в войне, они заключили с царём тайное соглашение, пообещав в случае победы передать России Константинополь и пролив Дарданеллы. Однако Лондон не собирался выполнять это обещание, поскольку блокирование выхода России к Средиземному морю было традиционной британской политикой.

В феврале 1917 года британский посол в России Джордж Бьюкенен, опираясь на местные антимонархические круги, содействовал перевороту, приведшему к отречению царя. Узнав о

падении царизма, премьер-министр Великобритании Ллойд Джордж, потирая руки, произнёс: «Одна из военных целей Англии достигнута!» [23а].

Отсюда вывод: договоры и союзы с Британским правящим классом опасны, поскольку за обещаниями может последовать не только отказ от них, но и стремление уничтожить партнёра. Такое отношение британцев к своим союзникам метко охарактеризовал русский генерал Алексей Едрихин-Вандам: «**Плохо иметь англичанина врагом, но не дай Бог иметь его своим другом!**».

Британия использует Социалистический интернационал для международного давления на Израиль

После Второй мировой войны Британский правящий класс (БПК) предпринял шаги, чтобы восстановить своё влияние на мировое левое движение. С этой целью Фабианское общество — мозговой центр БПК — и находящаяся под его контролем Лейбористская партия в 1951 году воссоздали [Социалистический интернационал](#), международное объединение левых партий со штаб-квартирой в Лондоне [24].

Социалистический интернационал, объединяющий 156 партий из 126 государств, выступает значимым инструментом политического влияния, позволяя Британии продвигать свои интересы на мировой арене.

В 1995 году Социалистический интернационал (СИ) получил консультативный статус при ООН [35a], что позволило ему влиять на формирование повестки Экономического и Социального Совета ООН [35b]. Тем самым Британский правящий класс приобрёл дополнительный рычаг воздействия на систему ООН.

В 2017 году президент СИ [Антониу Гутерриш](#) был избран Генеральным секретарём ООН. Возглавив организацию, он усилил продвижение приоритетных направлений британского глобализма, среди которых:

- расширение полномочий ООН за счёт ослабления суверенитета национальных государств;
- использование климатической повестки для сдерживания экономического роста;
- стимулирование миграции из Азии и Африки с целью ликвидации Европейской цивилизации;
- поддержка радикальных исламских организаций и государств;
- жёсткая антиизраильская линия;
- курс на сокращение населения планеты.

Апогеем деятельности Гутерриша на посту Генерального секретаря стала пандемия COVID-19, которую он совместно с принцем Чарльзом охарактеризовал как «Великую перезагрузку мировой экономики» [25].

Британский правящий класс активно использует Социалистический интернационал в своей гибридной войне против государства Израиль.

Ярким примером стала инициированная Лондоном в апреле 2025 года кампания по признанию несуществующего государства Палестина [26][27]. Её цель — помешать руководству Израиля уничтожить террористическую организацию ХАМАС, которая, будучи палестинским отделением «Братьев-мусульман», выступает прокси-структурой Британии [28].

Инициативу британского премьер-министра и лидера Лейбористской партии Кира Стармера о признании государства Палестина поддержали главы государств, возглавляющие партии, входящие в Социалистический интернационал либо находящиеся в сфере британского влияния. Среди них:

- премьер-министр Канады Марк Карни, лидер Либеральной партии и бывший управляющий Банком Англии;
- премьер-министр Австралии Энтони Альбанезе, лидер Лейбористской партии;
- премьер-министр Мальты Роберт Абела, лидер Лейбористской партии;
- премьер-министр Норвегии Йонас Стере, лидер Лейбористской партии;
- премьер-министр Испании Педро Санчес, лидер Социалистической рабочей партии;
- премьер-министр Португалии Луиш Монтенегру, лидер Социал-демократической партии;
- президент Франции Эммануэль Макрон [29-33].

В приведённом выше списке членами Социалистического интернационала являются:

- Лейбористская партия Великобритании;
- Лейбористская партия Австралии;
- Лейбористская партия Норвегии;
- Лейбористская партия Мальты;
- Социалистическая рабочая партия Испании.

Остальные партии и политические лидеры в той или иной степени находятся в орбите влияния Лондона:

- Либеральная партия Канады является членом [Либерального интернационала](#), штаб-квартира которого располагается в Лондоне.
- Президент Франции Эммануэль Макрон является бывшим сотрудником банка Rothschild & Cie, принадлежащего семье Ротшильд, которая на протяжении веков остаётся символом британского влияния [34].
- Португалия после свержения монархии в 1910 году находится в сфере британского влияния вне зависимости от политической ориентации партии, находящейся у власти [35].

Выводы

Если против вашего государства предпринимаются согласованные недружественные шаги со стороны группы стран, имеет смысл присмотреться к политической принадлежности их лидеров.

Если эти государства возглавляют лидеры левых партий, то, по всей вероятности, действия против вашей страны координируются из Лондона — из штаб-квартиры Социалистического интернационала или Фабианского общества.

Британия использует израильских левых как «пятую колонну» внутри еврейского государства

После того как в 1951 году Фабианское общество установило контроль над мировым левым движением, левые партии в разных странах, по сути, превратились в «пятые колонны» Лондона.

В Израиле такими «пятыми колоннами» выступают две левые партии, возглавляющее так называемый «левый лагерь»:

- Лейбористская партия «[Авода](#)» (бывшая [Мапай](#)),
- Социал-демократическая партия «[Мерец](#)» (бывшая [Мапам](#)).

Обе последовательно придерживаются курса Лондона, направленного на ослабление и ликвидацию государства Израиль. Причина столь откровенного предательства заключается не только в их членстве в Социалистическом интернационале. Израильских левых и Британский правящий класс связывает кровь евреев — жертв Холокоста, в уничтожении которых они принимали участие [50].

После поражений армий арабских государств, нападавших на Израиль в 1948, 1967 и 1973 годах, Британский правящий класс пришёл к выводу, что уничтожить еврейское государство военным путём невозможно. Вслед за этим была избрана иная тактика — удушение Израиля под прикрытием так называемого «мирного процесса».

Ключевая роль в реализации этой тактики отводилась израильским левым и их лидеру [Шимону Пересу](#), избранному в 1978 году вице-президентом Социалистического интернационала [36].

Левым потребовалось два десятилетия, чтобы сформировать поколение израильтян, воспитанных в духе пацифизма и готовности к односторонним уступкам. Их приход к власти в 1992 году ознаменовал начало навязанного обществу «мирного процесса», катастрофические последствия которого израильское общество не может преодолеть до сих пор.

Израильские левые создают террористическую Палестинскую автономию

13 сентября 1993 года израильские левые и Ясир Арафат подписали «[Соглашения Осло](#)» — документ, ставший трагическим поворотом в истории еврейского государства [37]. Существенную роль в их подготовке сыграла [Рабочая партия Норвегии](#) — одна из наиболее антиизраильских сил в составе Социалистического интернационала.

В рамках соглашений левые привезли из Туниса в Израиль Ясира Арафата и его 50-тысячную армию террористов, и создали для него Палестинскую автономию как прообраз будущего палестинского государства.

Оказавшись на территории Израиля, Арафат приступил к тому, что умел лучше всего — террору [38]. В ходе террористической войны, получившей название «Война Осло» [39], в первые пять лет после подписания соглашений число израильтян, убитых террористами Арафата, превысило показатели за предыдущие пятнадцать лет. В целом за пятнадцать лет после подписания Соглашений Осло были убиты около 1470 израильтян — что, в пересчёте на численность населения, эквивалентно примерно 33 тысячам погибших в России или 67 тысячам в США [40-43].

За заслуги в подрыве безопасности Шимон Перес был щедро награждён силами, враждебными государству Израиль:

- в 1994 году вместе с Ясиром Арафатом удостоен Нобелевской премии мира;
- в 1999 году избран почётным президентом Социалистического интернационала [44];
- в 2008 году королева Елизавета II произвела Переса в почётные рыцари Великого креста;
- в 2010 году МИД России присвоило Пересу звание почётного доктора Московского государственного института международных отношений;
- в 2012 году он был удостоен звания почётного профессора Российской Академии Наук;
- в том же 2012 году президент США Барак Обама наградил Переса медалью Свободы [45][46].

Израильские левые создают террористический анклав «Хезболлы» на северной границе

Не довольствуясь развязанной террористической войной, правительство израильских левых в 2000 году инициировало односторонний вывод войск ЦАХАЛ из Южного Ливана [47].

Этот шаг привёл к формированию на северной границе террористического анклава «Хезболлы». Его последствиями стали ракетные обстрелы северных районов Израиля и две полномасштабные войны.

Израильские левые создают террористический анклав ХАМАСа на южной границе

Ликвидировав безопасность на северной границе, левые обратили внимание на юг. В 2005 году правительство израильских левых вывело войска и эвакуировало еврейские поселения из сектора Газа [48]. В результате там сформировалось террористическое квазигосударство ХАМАСа, приступившее к систематическим обстрелам южных регионов Израиля.

Результатом этой политики стало нападение ХАМАСа на Израиль 7 октября 2023 года, в ходе которого были убиты 1200 израильских граждан [49].

Заключение

Итогом «миротворческой» деятельности израильских левых стало полукольцо террора, охватившее еврейское государство с трёх сторон. На севере — «Хезболла», на юге — ХАМАС, на востоке — ФАТХ, подпольные ячейки ХАМАСа и «Исламского джихада». По уровню безопасности страна откатилась к положению, напоминающему 1949 год.

Таким образом, преступления израильских левых против еврейского народа не завершились их сотрудничеством с нацистами в осуществлении Холокоста [50].

Потерпев поражение на выборах 1977 года, израильские левые впервые за тридцать лет оказались в оппозиции. Однако вместо того, чтобы извлечь уроки, они вернулись к своей пагубной склонности вступать в союз с теми, кто стремится стереть еврейский народ с лица земли. Если прежде их партнёрами были нацисты, то сегодня ими стали радикальные мусульмане — враги более беспощадные и жестокие.

Выводы

Гражданам разных стран следует осознать простую истину: голосуя за левую партию, они фактически открывают двери для иностранного влияния.

Придя к власти, левые неизбежно превращают страну в инструмент британской внешней политики, нанося ущерб национальным интересам. Во внутренней сфере они, как правило, следуют повестке британского [Фабианского общества](#), включающей приём мусульманских мигрантов, мультикультурализм, гендерное разнообразие, сокращение гражданских прав и экономических свобод.

В качестве примеров можно привести правительства социалистов в Испании, Норвегии и Ирландии, а также Демократическую партию США, которая в период пребывания у власти, используя фонд USAID, направляла миллиарды долларов американских налогоплательщиков на реализацию британских проектов по всему миру [51-54].

Кроме того, поддержка левых партий означает согласие с их курсом на создание Мирового правительства — о чём было официально заявлено в 1962 году на конференции Социалистического интернационала в Осло:

«Конечная цель партий Социалистического интернационала — ни много ни мало — Мировое правительство. В качестве первого шага к этому они стремятся укрепить Организацию Объединённых Наций... Членство в ООН должно быть всеобщим» [43].

Британия использует ООН как инструмент международного осуждения Израиля

Идея создания органа наднационального управления как основы для Мирового правительства возникла в конце XIX века в среде британских социалистов. Подхваченная Британским правящим классом, она была воплощена сначала в Лиге Наций в 1920 году, а затем — в Организации Объединённых Наций в 1945 году [56].

Согласно исследованиям Кэрролла Куигли, Роуз Мартин и Иона Ратиу, ключевая роль в создании ООН принадлежала:

- Группе Мильнера, ведущей фракции Британского правящего класса, и её мозговому центру — Фабианскому обществу. Эти структуры сформировали альянс с американской олигархией, который профессор Куигли назвал «англо-американским истеблишментом» [56];
- двум сестринским организациям, учреждённым англо-американским истеблишментом для реализации своих проектов, — британскому [Королевскому институту международных отношений](#) (Чатем-Хаус) и американскому [Совету по международным отношениям](#);
- международному альянсу левых сил, объединявшему западных социалистов, ведомых Фабианским обществом, и советских коммунистов. Данные, представленные в книге Иона Ратиу, показывают, что социалисты, как политическая сила международного капитала, управляют ООН с момента ее основания [56][20].

Учитывая происхождение и предназначение ООН, неудивительно, что государство Израиль стало главным объектом её атак. Будучи национальным демократическим государством, Израиль мешает силам, создавшим и контролирующим ООН:

- **социалистам**, стремящимся к демонтажу национальных государств и их замене Мировым правительством [43].

• **Британскому правящему классу и олигархии восточного побережья США.** По словам сотрудника «Иерусалимского института стратегии и безопасности» Джонатана Спайера, Израиль своим существованием осложняет отношения этих кругов с арабским миром [20].

• **британскому Фабианскому обществу и интернациональному капиталу** в реализации проекта исламизации Европейской цивилизации [58]. Будучи форпостом этой цивилизации на Ближнем Востоке, Израиль служит примером успешного сопротивления джихаду, и его успехи подрывают фабианский проект исламизации.

Гибридная война с использованием палестинцев, СМИ и ООН

Британская практика гибридной войны с использованием религиозных, расовых, этнических и других конфликтов восходит к её колониальной политике, построенной на принципе «разделяй и властвуй».

Жертвами этой войны стали практически все бывшие колонии Британской империи: США (чёрный радикализм), ЮАР (чёрный радикализм), Индия (этнический и религиозный сепаратизм), Египет (радикальный ислам) и Израиль (арабский супрематизм и радикальный ислам).

После распада СССР к этому списку добавились Россия (радикальный ислам), Сирия (радикальный ислам) и Европейский союз (радикальный ислам).

Схема гибридной войны против Израиля с участием палестинцев, глобальных СМИ и ООН имеет следующим вид:

1. Палестинцы совершают террористическую атаку против Израиля;
2. Израиль проводит контртеррористическую операцию;
3. Палестинская пропаганда, получившая название «[Палливуд](#)», фабрикует материалы о «страданиях палестинцев»;
4. Эти материалы без проверки публикует катарская «Аль-Джазира»;
5. Затем публикации «Аль-Джазир» распространяют британские СМИ — BBC, Reuters, Daily Mail, The Guardian, The Sun, Sky News, The Daily Telegraph, The Times и Daily Express;
6. К ним присоединяются медиа, подконтрольные американской олигархии — The New York Times, Bloomberg, Politico, The Washington Post, Axios, The Wall Street Journal и CNN;
7. Реагируя на пропагандистскую кампанию англо-американского истеблишмента, ООН созывает заседание Генеральной Ассамблеи, где выдвигается антиизраильская резолюция.

В поддержку антиизраильских резолюций, как правило, голосуют следующие группы стран:

- государства, где у власти находится левая партия либо президент, ориентированный на Лондон;
- участники [Британского Содружества наций](#);
- члены [Лиги арабских государств](#), созданной по инициативе Британии;
- мусульманские страны;
- государства бывшего Советского Союза, где по-прежнему ощутимо наследие коммунизма, формировавшегося под влиянием британского Фабианского общества [59].

В результате деятельность ООН сосредоточилась на перманентном осуждении еврейского государства:

- Так, в 2023 году Израиль подвергался санкционным решениям ООН вдвое чаще, чем весь остальной мир. 14 резолюций были посвящены Израилю, тогда как все остальные государства — включая авторитарные режимы Северной Кореи, России, Сирии и Ирана — были осуждены всего 7 раз.

- В 2022 году из 27 резолюций ООН 15 были посвящены осуждению Израиля.

- В период с 2015 по 2022 год Генеральная Ассамблея приняла 140 резолюций по Израилю и 68 — по всем остальным странам вместе взятым [59a][59b].

В 1998 году Генеральный секретарь ООН Кофи Аннан был вынужден признать, что действия его организации создают впечатление предвзятости:

«Исключение Израиля из системы региональных объединений; пристальное внимание к некоторым действиям Израиля, в то время как другие ситуации в мире порой не вызывают подобного возмущения; эти и другие обстоятельства создали прискорбное впечатление предвзятости и односторонности» [59c].

Реакция ООН на резню евреев 7 октября 2023 года лишь подтвердила это мнение.

Выводы

Роль ООН как инструмента англо-американской олигархии не исчерпывается антиизраильским курсом. Большинство инициатив ООН, направленных на ослабление национального суверенитета, демонтаж Европейской цивилизации и сокращение населения планеты, исходят из тех же кругов. Ниже приведён краткий перечень подобных инициатив:

Экология и климат:

- Программа ООН по окружающей среде (1972);
- Венская конвенция об охране озонового слоя (1985);
- Повестка дня на XXI век (1992);
- Конвенция о биологическом разнообразии (1992);
- Рамочная конвенция ООН об изменении климата (1992);
- Киотский протокол (1997);
- Парижское соглашение по климату (2015);
- Повестка дня в области устойчивого развития на период до 2030 года (2015);

Миграция и народонаселение:

- Конвенция МОТ № 97 о миграции в целях трудоустройства (1949);
- Конвенция о статусе беженцев (1951);
- Конвенция МОТ № 143 о трудящихся-мигрантах (1975);
- Международная конвенция о защите прав всех трудящихся-мигрантов (1990);
- Программа действий Каирской конференции по народонаселению (1994);
- Глобальный договор о безопасной, упорядоченной и законной миграции (2018).

Вывод:

ООН, задуманная и функционирующая как Мировое правительство, противоречит интересам народов и ставит под угрозу суверенитет их государств [55].

С учётом доминирования в структуре ООН антинациональных сил её реформирование не представляется возможным. Следовательно, оптимальным решением проблемы видится демонтаж этой организации.

Британия использует Госдепартамент США для усиления Ирана и «Хезболлы»

Усилия Группы Милнера по возвращению Соединённых Штатов в орбиту Британской империи после Первой мировой войны привели к двум ключевым результатам:

- возникновению геополитического союза, получившего название «англо-американский истеблишмент»;
- созданию Совета по международным отношениям, призванного ориентировать внешнюю политику США на интересы этого истеблишмента.

Ведущую роль в англо-американском тандеме традиционно играет британская сторона. Это объясняется:

- историческим опытом британского Форин-офиса;
- идеологическим влиянием Фабианского общества на американскую олигархию — Джона Дэвидсона Рокфеллера, Дэвида Рокфеллера-старшего, Эндрю Карнеги и Генри Форда [60];
- превосходством британских спецслужб, участвовавших в создании ЦРУ [61];
- устойчивым влиянием Лондона на Демократическую партию США [62];
- активной деятельностью английского масонства в Соединённых Штатах [63].

Проникновение британской агентуры в государственные институты США началось вскоре после основания Совета по международным отношениям (СМО) в 1921 году. Американский журналист Уильям Т. Стилл в книге «New World Order» пишет:

«Сразу после создания СМО в обеих палатах американского парламента начался процесс замещения проамериканских политиков англофилами. Если в 1923 году 69% членов Конгресса и 63% сенаторов придерживались проамериканской позиции, то к 1948 году их доля снизилась до 54% и 53% соответственно. К 1984 году число проамериканских политиков сократилось до 12% в Конгрессе и 14% в Сенате» [64].

Захват правительства США членами СМО ускорился в 1939 году — на фоне начала Второй мировой войны и разработки плана создания ООН. В результате, в 1945 году обе палаты американского парламента проголосовали за вступление Соединённых Штатов в ООН.

Американский журналист Нил Уилгус в книге «The Illuminoids» пишет:

«В 1939 году, когда началась Вторая мировая война и Лига Наций фактически прекратила своё существование, американские группы, связанные с лондонским ["Круглым столом"](#) (Группа Милнера), попытались перехватить инициативу в деле мирового управления. В том же году СМО предложил свои услуги Государственному департаменту. К 1940 году при Госдепартаменте был создан Отдел специальных исследований под руководством члена СМО Лео Пасвольски. Задачей отдела стала разработка плана новой Лиги Наций, впоследствии получившей название Организация Объединённых Наций» [65].

Британский историк Николас Хаггер в книге «The Syndicate» дополняет картину:

«К 1939 году Совет по международным отношениям (СМО) полностью контролировал Госдепартамент. Именно СМО предложил название "Объединённые Нации" и определил состав американской делегации на учредительной конференции ООН в Сан-Франциско в 1945 году: из 47 американских делегатов большинство были членами СМО. В декабре 1946 года фонд Рокфеллера выделил 8,5 млн долларов на покупку участка на Манхэттене для

строительства штаб-квартиры ООН. (Дэвид Рокфеллер возглавлял СМО в 1970–1985 годах)» [66].

В результате, после Второй мировой войны англо-американская олигархия получила широкие возможности влиять как на внешнеполитический курс Соединённых Штатов, так и на формирование международных инициатив ООН.

Использование Госдепартамента в войне против Израиля

Получив влияние на Госдепартамент, англо-американская олигархия превратила его в инструмент своей антиизраильской политики.

В 1944 году Госдепартамент отклонил две попытки Конгресса принять резолюции о поддержке создания еврейского государства в Палестине [67].

Позднее он стремился сорвать план раздела Палестины на два государства — еврейское и арабское, — утверждённый 29 ноября 1947 года Генеральной Ассамблеей ООН. Госсекретарь Джордж Маршалл вступил в конфликт с президентом Гарри Трумэном. Противостояние едва не привело к правительственному кризису.

Однако Трумэн настоял на поддержке создания Израиля. Существенную роль сыграло и влияние еврейской общины США, чьей поддержкой он стремился заручиться накануне президентских выборов 1948 года [68].

Наиболее показательным примером использования Госдепартамента как инструмента англо-американской олигархии стало формирование антиизраильского иранского блока.

Использование Госдепартамента для усиления Ирана и «Хезболлы»

После 1945 года мировое доминирование англо-американской олигархии опиралось на военную мощь США. Однако в начале XXI века перед Соединёнными Штатами встала дилемма: либо сократить расходы на военные операции по всему миру, либо столкнуться с финансовым крахом [69].

Было принято решение уйти из конфликтных регионов, сохранив при этом влияние. Формула «уйти, чтобы остаться» [70] предполагает поддержание тлеющих региональных конфликтов, где противоборствующие стороны сдерживают друг друга, а США выступают в роли арбитра.

По оценке Госдепартамента, на Ближнем Востоке такими сторонами являются Израиль и суннитские государства — с одной стороны, и Иран с его союзниками — с другой. При этом Израиль и суннитские страны превосходят иранский блок по мощи. Поддерживая эту логику, президент Обама заявлял, что США смогут сократить своё присутствие в регионе, если уравновесят силы, усилив Иран и его союзников [71].

Следуя этой линии, Госдепартамент приступил к усилению иранского блока.

1. Госдепартамент создаёт юридическое прикрытие для деятельности «Хезболлы» на границе с Израилем

В 2006 году госсекретарь Кондолиза Райс содействовала принятию [Резолюции 1701](#) Совета Безопасности ООН. Документ обязывал Вооружённые силы Ливана (ВСЛ) и миротворческую миссию ООН (UNIFIL) пресечь деятельность «Хезболлы» в Южном Ливане, откуда она наносила удары по Израилю.

Однако «Хезболла» отказалась покинуть регион. Более того, прикрываясь ВСЛ, которые фактически находились под её контролем, и силами UNIFIL, запуганными её присутствием, она превратила юг Ливана в укрепленный военный плацдарм [72-74].

Тем самым, с помощью Резолюции 1701 Госдепартамент создал юридическую оболочку, под которой «Хезболла» продолжила террористическую деятельность на северной границе Израиля.

Итогом политики Госдепартамента стала [атака «Хезболлы»](#) на Израиль 8 октября 2023 года — на следующий день после нападения ХАМАСа. В результате 96 тысяч израильтян оказались вынуждены покинуть свои дома и стали беженцами.

2. Госдепартамент усиливает «Хезболлу» американским оружием

Госсекретарь Кондолиза Райс также взяла курс на усиление Вооружённых сил Ливана (ВСЛ), обеспечив их американским оружием, несмотря на то что ВСЛ фактически выступали вспомогательной структурой «Хезболлы» [71].

Доктор [Дэвид Килкуллен](#), аналитик разведки и дипломат, в своём [исследовании](#) подверг критике концепцию Райс о том, что усиление ВСЛ способно сдержать «Хезболлу»:

«Хезболла и её союзники занимают большинство мест в парламенте Ливана, контролируют ключевые министерства и играют центральную роль в назначении премьер-министров... ВСЛ действуют в интересах Хезболлы, которая располагает достаточной военной мощью, чтобы подчинить себе государство... В США полагают, что Хезболла и правительство Ливана — это отдельные и противоборствующие субъекты. В действительности они тесно связаны на самом высоком уровне» [75].

Килкуллен также отметил тревожную закономерность: «эпоха усиления американской помощи [Ливану] в сфере безопасности совпала со значительным ростом влияния Хезболлы».

Несмотря на это, Госдепартамент продолжает снабжать ВСЛ оружием. Согласно [отчёту](#), с 2006 по 2022 год США предоставили Ливану военную помощь на сумму 3 млрд долларов [76].

3. Госдепартамент обеспечивает «Хезболле» стабильный доход

В 2022 году сотрудник Госдепартамента Амос Хохштейн, воспользовавшись тем, что в Израиле у власти находилось левое правительство, добился заключения соглашения о пересмотре морской границы между Израилем и Ливаном [71]. По его условиям Израиль передал Ливану газовое месторождение «Кана», расположенное в спорной экономической зоне [77].

Тем самым Госдепартамент обеспечил «Хезболле» стабильный и легальный источник дохода от продажи газа.

Лидер Хезболлы Хасан Насралла [заявил](#), что это стало «огромной победой ливанского государства». Он подчеркнул, что соглашение было достигнуто без нормализации отношений с Израилем.

4. «Ядерная сделка» Обамы превращает Иран в пороговое ядерное государство

В 2015 году администрация Обамы добилась заключения [«ядерной сделки»](#) с Ираном, призванной замедлить развитие иранской ядерной программы.

Однако на практике соглашение стало прикрытием для её ускорения. В 2018 году это подтвердили материалы секретного ядерного архива Ирана, переданные Израилем спецслужбам США и экспертам МАГАТЭ. Документы раскрывали проект «Амад», предусматривавший разработку, производство и испытание пяти ядерных боеголовок мощностью 10 килотонн для установки на баллистические ракеты [78][79].

В декабре 2021 года представитель Госдепартамента заявил, что Иран стал «пороговым» ядерным государством, и США рассматривают «другие инструменты для усиления давления» [80][81].

Спустя шесть лет после подписания «ядерной сделки» Госдепартамент признал, что Иран достиг статуса «порогового» государства, способного в кратчайшие сроки создать ядерное оружие. Поскольку администрация Байдена не предприняла значимых шагов для исправления ситуации, встаёт вопрос о подлинных целях этого соглашения.

5. Госдепартамент вливает миллиарды долларов в военный бюджет Ирана

После прихода к власти в 2021 году администрация Байдена фактически отказалась от соблюдения нефтяных санкций против Ирана, введённых при президенте Трампе. Это дало Тегерану возможность нарастить военный потенциал и усилить «Хезболлу», ХАМАС, хуситов и шиитские формирования в Ираке.

Во главе проиранского курса администрации Байдена стоял госсекретарь Энтони Блинкен [82].

Член Палаты представителей Кевин Маккарти так оценил последствия этой политики:

«За два года правления Байдена валютные резервы Ирана выросли с 4 до 70 млрд долларов, а ежедневная добыча нефти — с 400 тысяч до 3 млн баррелей. Благодаря администрации Байдена Иран получил миллиарды долларов на перевооружение и финансирование терроризма» [83].

Сенатор Тед Круз поддержал эту оценку:

«За последние 2,5 года администрация Байдена перевела Ирану почти 100 млрд долларов. Около 80 млрд из этой суммы Иран получил благодаря отказу администрации от нефтяных санкций. Эти средства позволяют финансировать эскадроны смерти ХАМАСа и поставки ракет Хезболле» [83].

Согласно отчёту Управления энергетической информации США, опубликованному в октябре 2024 года, за 2021–23 годы Иран заработал на экспорте нефти 144 млрд долларов [84][85].

Отчёт Iran International от 24 октября 2024 года указывает, что более половины доходов от экспорта нефти и газа Иран направит на военные нужды: около 24 млрд евро поступлений, из которых примерно 12 млрд евро — 51% — планируется выделить на военные расходы [86].

Заключение

Госдепартамент добился впечатляющих успехов в создании «паритета» на Ближнем Востоке:

- с помощью Резолюции 1701 создал юридическое прикрытие для деятельности «Хезболлы» на границе с Израилем;
- обеспечил «Хезболле» источник дохода, передав Ливану газовое месторождение «Кана»;
- под прикрытием «ядерной сделки» Иран стал «пороговым» ядерным государством;

- после отмены санкций его доходы от экспорта нефти и газа резко выросли;
- эти средства позволили перевооружить армию и насытить арсеналы «Хезболлы» и хуситов тысячами ракет;
- Госдепартамент обеспечил иммунитет иранским ядерным объектам от ударов Израиля [87][88];
- Госдепартамент гарантировал ХАМАСу и «Хезболле» защиту от разгрома, принуждая Израиль к прекращению боевых действий в каждом конфликте за последние 20 лет [89-92].

Последствия политики Госдепартамента и администраций Обамы и Байдена включают:

- [Вторжение ХАМАС](#) в Израиль 7 октября 2023 года, обернувшееся жестокой резнёй 1200 израильтян.
- [Ракетные атаки Хезболлы](#) на Израиль, начавшиеся 8 октября 2023 года, из-за которых десятки тысяч жителей северных районов стали беженцами.
- [Ракетный удар Ирана по Израилю](#) 1 октября 2024 года — крупнейшая в истории атака с применением 200 баллистических ракет.
- [Ракетные обстрелы Израиля со стороны йеменских хуситов](#), начавшиеся 19 октября 2023 года. (Спустя три недели после избрания Байдена госсекретарь Блинкен исключил хуситов из списка террористических организаций, отменив решение президента Трампа.)

Выводы

Народы, пострадавшие от политики Госдепартамента, должны понимать, кто формирует её содержание. С 1945 года он, по сути, служит интересам интернациональной олигархии во главе с Британским правящим классом, которая извлекает двойную выгоду:

1. Использует ресурсы Соединённых Штатов для достижения собственных целей,
2. Прикрывается Соединёнными Штатами, оставаясь в тени.

Ситуация изменилась в 2025 году, после возвращения в Белый дом президента Дональда Трампа. Его администрация стремится вернуть Госдепартаменту первоначальную функцию — защиту интересов Соединённых Штатов.

Другие направления британской гибридной войны

Кратко рассмотрим другие инструменты и направления британской гибридной войны.

Эмбарго

Во время Войны Судного дня 1973 года, когда Израиль подвергся нападению трёх арабских государств, Великобритания объявила о нейтралитете и ввела эмбарго на поставки оружия всем сторонам конфликта. На деле это решение ударило только по Израилю. Британская техника, стоявшая на вооружении израильской армии, требовала боеприпасов и комплектующих, тогда как Египет и Сирия активно снабжались Советским Союзом. Эмбарго на поставки оружия Израилю было окончательно снято лишь в 1994 году [20].

В 2024 году, во время войны Израиля с ХАМАСом, британское правительство вновь ввело эмбарго на экспорт оружия в Израиль. К счастью, наученный горьким опытом, Израиль к тому времени значительно сократил импорт британской оборонной продукции [94].

Шпионаж

Согласно документам из архивов Эдварда Сноудена, опубликованным в 2016 году, британские спецслужбы на протяжении многих лет вели слежку за премьер-министром Биньямином Нетаньягу и израильскими дипломатами. Объектами шпионажа были также израильские оборонные компании, государственные ведомства, отвечающие за международное сотрудничество, и университетские исследовательские центры [95].

Финансирование НПО

Согласно отчёту исследовательского института NGO Monitor за июнь 2024 года, правительство Великобритании финансирует многочисленные неправительственные организации (НПО), вовлечённые в антиизраильскую деятельность — призывы к бойкоту, изъятию инвестиций и санкциям, а также юридические кампании против Израиля. Часть этих НПО, по данным отчёта, связана с террористическими структурами. Финансирование продолжалось и после резни, устроенной ХАМАСом 7 октября 2023 года [96].

Финансирование терроризма

Великобритания, официально признавая ХАМАС террористической организацией, при этом входит в тройку крупнейших его финансовых доноров. Речь идёт как о частных пожертвованиях, так и о государственных средствах, направляемых через структуры ООН [97]. Согласно документу британского консульства в Иерусалиме, в 2024 году Лондон перечислил ХАМАСу 23,1 млн долларов под видом «гуманитарной поддержки» [98].

Использование Международного суда

За инициативой Международного уголовного суда выдать ордер на арест премьер-министра Израиля Биньямина Нетаньягу стояла группа британских юристов [99].

Прокурор МУС, мусульманин [Карим Ахмад Хан](#), выдавший ордер на арест, также является британским гражданином. В 1995 году он занимал должность старшего королевского прокурора Великобритании [100].

Администрация президента Трампа ввела санкции против лиц, причастных к этому решению, включая британских юристов и прокурора МУС [99].

Снижение кредитного рейтинга

В феврале 2024 года, спустя 4 месяца после начала войны в Газе, британское подразделение агентства Moody's Ratings понизило кредитный рейтинг Израиля с «A1» до «A2» [101]. 28 сентября 2024 года, сразу после ликвидации лидера «Хезболлы» Насраллы, рейтинг был снижен вновь — с «A2» до «Baa1», самого низкого уровня в истории страны [102].

Этот шаг был сделан, несмотря на безупречную кредитную историю Израиля, устойчивость его экономики и одни из самых высоких темпов роста среди развитых стран.

Понижение рейтинга ведёт к удорожанию новых займов и росту стоимости обслуживания уже существующего долга. В результате у правительства остаётся меньше средств, что вынуждает его повышать налоги [103].

После возвращения в Белый дом президента Трампа использование Британией кредитного агентства в политических целях было прекращено. 16 марта 2025 года центральный офис Moody's Ratings принял решение передать подготовку отчётов по Израилю от британского подразделения американскому [104].

Финансирование цветных революций

В июле 2025 года Юридический комитет Конгресса США опубликовал резонансный [Меморандум](#) с результатами расследования противоправной деятельности администрации Байдена в отношении государства Израиль [105].

На протяжении всей каденции администрация Байдена финансировала в Израиле протесты против премьер-министра Биньямина Нетаньягу. Эти акции были направлены на срыв судебной реформы, инициированной правительством, а также на противодействие его политике по ликвидации террористической организации ХАМАС.

По оценке Юридического комитета Конгресса, из государственных источников было выделено около миллиарда долларов. Эти средства получили примерно тысяча израильских левых организаций [105][106].

Финансирование шло через Государственный департамент и Агентство по международному развитию (USAID) [107].

В документе подчёркивается:

«Использование федеральных грантов в подобных целях наносит серьёзный ущерб отношениям Соединённых Штатов с одним из их ключевых союзников и подрывает фундаментальные гражданские свободы — как в Америке, так и в Израиле. Более того, в соответствии с законодательством США нецелевое расходование федеральных средств в ряде случаев может квалифицироваться как уголовное преступление».

Заключение

Гибридная война — не просто тактика, позволяющая наносить удары из тени и уходить от ответственности. Это способ существования Британского правящего класса.

Так действовала венецианская олигархия, поддерживая своё влияние при скромных размерах и ограниченных ресурсах Венецианской республики [108].

В XVII веке этот опыт был воспринят Британским правящим классом, чьё становление проходило под влиянием Венеции [109-113].

В XX веке, стремясь сохранить мировое доминирование, Британский правящий класс организовал две революции в России [114], развязал две мировые войны [115][116], инициировал Холодную войну [117], спровоцировал многочисленные конфликты, государственные перевороты, цветные революции и убийства политических лидеров [118][119].

В XXI веке Британский правящий класс и его спецслужбы стоят за подрывной активностью радикального ислама, движения «Антифа», анархистов и радикальных расовых организаций вроде BLM.

Лаконичную, но ёмкую характеристику мировой роли Британского правящего класса дал британский историк Марк Кёртис:

«Основной факт заключается в том, что Великобритания является главным и систематическим виновником большинства страданий и ужасов нашего мира» [119].

Осознание этого факта народами разных стран может стать первым шагом к освобождению мира от влияния хищной сущности, какой является Британский правящий класс.

Следующим шагом должны стать действия на национальном уровне:

- бойкот партий и запрет организаций и фондов, обслуживающих наднациональные интересы;
- поддержка национально ориентированных сил, нацеленных на восстановление суверенитета, расформирование ООН и ликвидацию созданных под её зонтиком организаций.

Игорь И. Исаев, март 2026.

Ссылки

Глава: Британия использует этнический конфликт, стараясь предотвратить появление государства Израиль

[1] Википедия: [Декларация Бальфура](#) (1917)

[1] The Balfour Declaration, Ministry of Foreign Affairs of Israel. <http://www.gov.il/en/pages/the-balfour-declaration-29-Oct-2017>

[2] Циклопедия: [Утверждение Британского мандата в Палестине](#).

[2] League of Nations Mandate for Palestine (1922) <http://ecf.org.il/issues/issue/232>

[3] Джеймс Барр «Линия на песке: англо-французская борьба за Ближний Восток, 1914–1948», 2011, стр. 163.

<http://archive.org/details/lineinsandanglof0000barr>

[4] Bernard Regan «The Balfour Declaration: Empire, the Mandate and Resistance in Palestine», 2017.

<http://academic.oup.com/tcbh/article-abstract/30/2/289/5106399>

[5] Алиса Эмброуз «Исторический обзор британского мандата в Палестине 1920-1948», 2001.

http://archive.org/stream/anhistoricalsurv10945848/anhistoricalsurv10945848_djvu.txt

[6] Стивен Мейер «Сионизм и Британская империя», 2009. <http://modernhistoryproject.org/mhp?Article=Jabotinsky>

[7] Институт дипломатической службы Госдепартамента США: «Создание Израиля, 1948 год».

<http://history.state.gov/milestones/1945-1952/creation-israel>

[8] Кэрролл Куигли «Англо-американский истеблишмент», 1981. Глава 9 «Создание Содружества». Цитата, начиная с "The attitude of the Milner Group toward the Arabs and Jews". <http://survivorbb.rapeutation.com/viewtopic.php?f=24&t=3970&start=10#p28778>

[9] Википедия (рус): [Амин аль-Хусейни](#).

[10] Википедия (анг): [Амин аль-Хусейни](#). http://en.wikipedia.org/wiki/Amin_al-Husseini

[11] ЭЕЭ: Первая Белая книга Черчилля (1922). <http://eleven.co.il/zionism/from-balfour-to-state/10476/#01>

[12] Л.М. Самарская «Политика Великобритании в Палестине: интересы versus реальность (1917–1922)», 2020. Ссылка [12]

Article 25. Mandate for Palestine (August 12, 1922). The United Nations Information System on the Question of Palestine.

<http://cyberleninka.ru/article/n/politika-velikobritanii-v-palestine-interesy-versus-realnost-1917-1922>

[13] Википедия: Погром в Хевроне, 1929.

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%BE%D0%B3%D1%80%D0%BE%D0%BC_%D0%B2_%D0%A5%D0%B5%D0%B2%D1%80%D0%BE%D0%BD%D0%B5

[14] Википедия: Арабское восстание (1936—1939).

[http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%80%D0%B0%D0%B1%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5_%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5_\(1936%E2%80%941939\)](http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%80%D0%B0%D0%B1%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B5_%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D0%B5_(1936%E2%80%941939))

[15] ЭЕЭ: Шестая Белая книга Макдональда (май 1939) <http://eleven.co.il/zionism/from-balfour-to-state/10476/#06>

[16] Томер Илан «Британия должна извиниться перед евреями за то, что они сделали во время мандата», 2022.

<http://elderofziyon.blogspot.com/2022/10/britain-needs-to-apologize-to-jews-for.html>

Глава: Британия использует нацизм, стараясь предотвратить эмиграцию еврейских беженцев в Палестину

[17] Письмо от 29 августа 1939 года президента Еврейского агентства в Лондоне Хаима Вейцмана премьер-министру

Британии Невиллу Чемберлену. <http://www.jta.org/archive/chamberlain-welcomes-agencys-war-aid-says-it-will-be-kept-in-mind>

[18] Wiki Quote: Цитата из речи лорда Палмерстона в Палате общин 1 марта 1848 года.

http://ru.wikiquote.org/wiki/%D0%93%D0%B5%D0%BD%D1%80%D0%B8_%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%BD_%D0%A2%D0%B5%D0%BC%D0%BF%D0%BB_%D0%9F%D0%B0%D0%BB%D0%BC%D0%B5%D1%80%D1%81%D1%82%D0%BE%D0%BD

Глава: Британия использует армии арабских государств для уничтожения государства Израиль

[19] Википедия: Лига арабских государств.

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B8%D0%B3%D0%B0_%D0%B0%D1%80%D0%B0%D0%B1%D1%81%D0%BA%D0%B8%D1%85_%D0%B3%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2

[20] Джонатан Спайер «Аналитический и исторический обзор британской политики в отношении Израиля», 2004.

http://ciaotest.cc.columbia.edu/oli/meria/meria_jun04/meria04_spi01.pdf

[21] Р. Дрейфус, Т. ЛеМарк «Братья-мусульмане: штурмовые отряды Лондона для новых тёмных веков» (08.05.1979)

<http://saveelsobante.com/MusBroShockTroops051879.pdf>

[22] Меир Замир «Британская разведка подстрекала арабские армии вторгнуться в Израиль в 1948 году» (2014).

Рассекреченные документы французской разведки на Ближнем Востоке, проливают новый свет на роль Великобритании в арабо-израильской войне за независимость.

<http://www.haaretz.com/2014-09-14/ty-article/.premium/u-k-intel-goaded-arabs-into-48-war-papers-show/0000017f-e72f-d97e-a37f-f76ff1400000?ts=1742662405777>

[23] Ронни Фрейзер «Когда Великобритания едва не объявила войну Израилю», 2021.

<http://fathomjournal.org/uk-israel-2021-when-britain-almost-declared-war-on-israel/>

[23a] Ричард По «Как британцы изобрели коммунизм (и обвинили в этом евреев)», Часть 2. «Странный альянс России и Великобритании» <http://subjecthistory.livejournal.com/61320.html#2>

Глава: Британия использует Социалистический интернационал для международного давления на Израиль

[24] Иоан Ратиу «Заговор Милнера-Фабианцев», 2012. Глава 2. «Фабианский заговор», подглава «Фабианство и Мировое правительство». <https://veil-of-history.com/2026/01/14/ioan-ratiu-the-fabian-conspiracy-ru/>

[25] Уильям Энгдаль «Грядёт Великая перезагрузка мировой экономики в Давосе», 2020.

<http://subjecthistory.livejournal.com/10361.html>

- Заявление принца Чарльза на видео конференции ВЭФ "The Great Reset", 03.06.2020 (время 12:37)

<http://www.youtube.com/watch?v=pfVdMWzKwjc&t=757s>

- Заявление Антониу Гутерриша на видео конференции ВЭФ "The Great Reset", 03.06.2020 (время 9:06)

<http://www.youtube.com/watch?v=pfVdMWzKwjc&t=546s>

[26] The Guardian: МИД Британии подтвердил, что ведёт переговоры с Францией о признании Палестины (30 апреля 2025)

<http://www.theguardian.com/politics/2025/apr/30/uk-france-talks-palestinian-state-recognition-lammy>

[27] Le Monde: Великобритания присоединяется к инициативе Франции по признанию палестинского государства (20 мая 2025)

http://www.lemonde.fr/en/international/article/2025/05/20/uk-joins-france-s-initiative-for-recognition-of-palestinian-state_6741456_4.html

[28]

- Википедия: Движение ХАМАС было основано в 1987 году на базе палестинского отделения «Братьев-мусульман».

<http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A5%D0%90%D0%9C%D0%90%D0%A1>

- Игорь Исаев «Британский правящий класс и радикальный ислам» (06.01.2026).

<https://veil-of-history.com/2026/01/06/british-ruling-class-and-radical-islam-ru/>

[29] Euronews: Канада заявила, что признает государство Палестина. (31 июля 2025)

<http://ru.euronews.com/2025/07/31/kanada-i-malta-zayavili-chto-priznavut-gosudarstvo-palestina>

[30] Euronews: Австралия признает государство Палестина в сентябре (11 августа 2025)

<http://ru.euronews.com/2025/08/11/australia-palestine-september>

[31] Reuters: Мальта признает палестинское государство в сентябре (29 июля 2025)

<http://www.reuters.com/world/middle-east/malta-recognise-palestinian-state-september-2025-07-29/>

[32] AP: Испания, Норвегия и Ирландия официально признали палестинское государство (28 мая 2024)

<http://apnews.com/article/eu-palestinian-state-spain-israel-gaza-6efe351e53761bfc2c539c535bbcc0c>

[33] BBC: Португалия заявила, что признает палестинское государство (20 сентября 2025)

<http://www.bbc.com/news/articles/c5yek72iqk4o>

[34] RIA: Эммануэль Макрон: банкир Ротшильдов или "человек Возрождения" (22 апреля 2017)

<http://ria.ru/20170422/1492859092.html>

[35] Саймон Рострон «Великобритания и Португалия: Отношения, не имеющие аналогов в мировой истории».

<http://www.lbma.org.uk/alchemist/issue-106/great-britain-and-portugal-without-parallel-in-world-history>

[35a] UN Civil Society: Profile of Socialist International.

<http://esango.un.org/civilsociety/showProfileDetail.do?method=showProfileDetails&profileCode=1114>

[35b] ECOSOC / UN: «Introduction to ECOSOC Consultative Status». <http://ecosoc.un.org/en/ngo/consultative-status>

Глава: Британия использует израильских левых как «пятую колонну» внутри еврейского государства

[36] Сайт Офиса премьер-министра Израиля: Биография Шимона Переса <http://www.gov.il/en/pages/peres>

[37] Википедия: [Соглашения Осло](#).

[38] Википедия: [ООП и террор после соглашений Осло](#).

[39] Jerusalem Post: Соглашения Осло мертвы: Палестинское государство никогда не будет существовать. (08.09.2023)

<http://www.jpost.com/opinion/article-758080>

[40] Еврейская виртуальная библиотека: Полный список жертв терроризма в Израиле.

<http://www.jewishvirtuallibrary.org/comprehensive-listing-of-terrorism-victims-in-israel>

- Со времени заключения соглашений в Осло (сентябрь 1993) по сентябрь 2000 года в результате террористических атак было убито около 300 израильтян.

- Во время интифады Аль-Акса (сентябрь 2000 — декабрь 2005) было убито 1100 израильтян.

- В результате террористических атак с 2006 по 2008 год было убито 77 израильтян.

[41] Википедия: Жертвы среди гражданского населения Израиля во время Второй интифады (2000-2005).

http://en.wikipedia.org/wiki/Civilian_casualties_in_the_Second_Intifada

- По данным Международного института по борьбе с терроризмом, с сентября 2000 по 2005 год в результате террористических атак было убито 1137 израильтян.

[42] Википедия: Палестинское политическое насилие.

[http://en.wikipedia.org/wiki/Palestinian_political_violence#Second_Intifada_\(2000%E2%80%932005\)](http://en.wikipedia.org/wiki/Palestinian_political_violence#Second_Intifada_(2000%E2%80%932005))

- По данным организации «Бецелем», с момента подписания соглашений в Осло в 1993 году по июль 2005 года палестинцами были убиты более 1220 израильтян.

[43] "The World Today: The Socialist Perspective", Declaration of the Socialist International endorsed at the Council Conference held in Oslo on 2-4 June 1962. <http://www.socialistinternational.org/our-meetings/councils/oslo-1962>

[44] Сайт Социалистического интернационала: Шимон Перес 1923-2016.

<http://www.socialistinternational.org/news-events/in-memoriam/article/shimon-peres-1923-2016-653/>

[45] Википедия (англ): Шимон Перес. [Награды и признание](#).

[46] Википедия (рус): Шимон Перес. [Награды и признание](#).

[47] Википедия: [Вывод израильских войск из Южного Ливана](#).

[48] Википедия: [План одностороннего размежевания в Газе](#).

[49] Википедия: [Нападение ХАМАСа на Израиль 7 октября 2023 года](#).

[50] Игорь Исаев «Израильские левые и Холокост». Предисловие к русскому переводу книги Бена Гехта «Вероломство», 1961. <http://subjecthistory.livejournal.com/43516.html>

[51] Israel National News: How USAID funded terror states which killed US soldiers (10.02.2025)

<http://www.israelnationalnews.com/news/403723>

[52] New York Post: Хизбалла и другие террористические группировки использовали помощь от USAID (11.02.2025)

http://www.newsru.co.il/press/11feb2025/usaids_nyp_103.html

[53] Меморандум Юридический комитет Конгресса США: Финансирование администрацией Байдена-Харрис неправительственных организаций, выступающих против Нетаньягу. (17.07.2025)

<http://judiciary.house.gov/sites/evo-subsites/republicans-judiciary.house.gov/files/evo-media-document/israel-ngos-funding-memo-final-hjc-2.pdf>

[54] Администрация Байдена потратила \$1 миллиард на свержение Нетаньягу (07.08.2025)

<http://subjecthistory.livejournal.com/58302.html>

Глава: Британия использует ООН как инструмент международного осуждения Израйля

[55] Иоан Ратиу «Заговор Милнера-Фабианцев», 2012, Глава 6. «Афера ООН».

<https://veil-of-history.com/2026/01/27/the-un-scam-ru/>

[56]

- Кэрролл Куигли «Англо-американский истеблишмент», 1981.

http://www.voltairenet.org/IMG/pdf/Quigley_Anglo_American_Establishment.pdf

- Роуз Мартин «Фабианская австрада: Главный путь к социализму в США», 1966.

http://alor.org/Storage/Library/PDF/Martin_RL-Fabian_Freeway_High_Road_to_Socialism_in_the_USA.pdf

[58] Иоан Ратиу «Заговор Милнера-Фабианцев», 2012. Глава 2 «Фабианский заговор», подглава «Фабианство и исламизация Запада». <https://veil-of-history.com/2026/01/14/ioan-ratiu-the-fabian-conspiracy-ru/#18>

[59] Иоан Ратиу «Заговор Милнера-Фабианцев», 2012, Глава 2. «Фабианский заговор», подглава «Фабианство и Мировая революция». В этой подглаве автор приводит факты влияния Фабианского общества на советский коммунизм.

<https://veil-of-history.com/2026/01/14/ioan-ratiu-the-fabian-conspiracy-ru/#14>

[59a] UN Watch: Резолюции Генеральной Ассамблеи ООН 2023 года по вопросу Израйля против остального мира (19.12.2023)

<http://unwatch.org/2023-unga-resolutions-on-israel-vs-rest-of-the-world>

[59b] Жанна Романо "Предвзятое отношение ООН к Израйлю: факт или вымысел?" (02.01.2024)

<http://www.mideastjournal.org/post/un-bias-israel>

[59c] UN: Kofi Annan says "healing of wounds" between Jewish community and United Nations among his priorities as Secretary-General (15 December 1999) <http://press.un.org/en/1999/19991215.sgsm7260.doc.html>

Глава: Использование Госдепартамента США в войне против Израйля

[60] Иоан Ратиу «Заговор Милнера-Фабианцев», 2012, Глава 2. Фабианский заговор, подглавы: «Финансирование Фабианства» и «Фабианство и образование: обучение, агитация, организация».

<https://veil-of-history.com/2026/01/14/ioan-ratiu-the-fabian-conspiracy-ru/>

[61]

- Википедия: Уильям Стивенсон. http://en.wikipedia.org/wiki/William_Stephenson

- Eugene Nielsen, "Intrepid's Influence: How William Stephenson Helped Shape the OSS" (19.12.2024)

<http://spotterup.com/intrepids-influence-how-william-stephenson-helped-shape-the-oss/>

- CIA web site: Studies in Intelligence [Vol. 18 No. 2, Summer 1974 & Vol. 18 No. 1-S, Spring 1974].

<http://www.cia.gov/readingroom/document/cia-rdp78t03194a000400010009-2>

[62]

- Википедия: Август Белмонт – немецкий финансист и американский агент британских Ротшильдов, политик и спонсор Демократической партии. http://en.wikipedia.org/wiki/August_Belmont

- Википедия: Джуда П. Бенджамин – британский гражданин, член сената США и Государственный деятель Конфедерации. Призывал Британию и Францию признать южные штаты отдельным государством. После поражения конфедератов в Гражданской войне бежал в Англию. http://en.wikipedia.org/wiki/Judah_P._Benjamin

- Barry Eichengreen and Marc Flandreau, "The Federal Reserve, the Bank of England, and the Rise of the Dollar as an International Currency, 1914-19391" (July 2010) <http://www.bis.org/events/conf100624/eichengreenflandreupaper.pdf>

- Валентин Катасонов «Хозяева денег. 100-летняя история ФРС», 2014, Глава: «Рождение Федерального Резерва и его первые шаги». Закон о Федеральном резерве (Federal Reserve Act) подписал 23 декабря 1913 года ставленник банкиров, президент от Демократической партии Вудро Вильсон. <http://fb2.top/hozvaeva-deneg-368482>

[63] Список дочерних лож Великой ложи Англии, находящихся на территории США.

<http://www.ugle.org.uk/about-us/foreign-grand-lodges>

[64] Джон Дэниел «Блудница и Зверь», глава 21, стр. 453-54, ссылка [58] на книгу William T. Still "New World Order", стр. 158.

<http://archive.org/details/ScarletAndTheBeastJohnDaniel1995>

[65] Джон Дэниел «Блудница и Зверь», глава 21, стр. 455, ссылка [63] на книгу Neal Wilgus "The Illuminoids", 1978, стр. 202-204.

<http://archive.org/details/ScarletAndTheBeastJohnDaniel1995>

[66] Николас Хаггер «Синдикат», 2007. http://vk.com/doc154389341_437179648

[67] Википедия (en): Американо-израильские отношения.

http://en.wikipedia.org/wiki/Israel%E2%80%93United_States_relations#History

[68] Википедия (ru): Американо-израильские отношения.

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BC%D0%B5%D1%80%D0%B8%D0%BA%D0%B0%D0%BD%D0%BE-%D0%B8%D0%B7%D1%80%D0%B0%D0%B8%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B5_%D0%BE%D1%82%D0%BD%D0%BE%D1%88%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F

[69] Джеффри Д. Сакс «Рокочные издержки американского империализма» (09.10.2016)

<http://www.jeffsachs.org/news-paper-articles/d3te8h5g76htb7kajzxcy2wccxndt2>

[70] Евгений Пожидаев. Крах «ядерной сделки» с Ираном: почему Трамп крушит «доктрину» Обамы (14.05.2018)

<http://eadaily.com/ru/news/2018/05/14/krah-yadernoy-sdelki-s-iranom-pochemu-tramp-krushit-doktrinu-obamy>

[71] Кэролайн Глик «Выживание Израйля сталкивается с заблуждениями США относительно Ливана» (10.11.2023)

<http://www.jns.org/israels-survival-clashes-with-americas-lebanon-delusions/>

[72] ВТ: Майкл, бывший солдат UNIFIL в Ливане: «Мы полностью подчинились Хезболле» (20.10.2024)

<http://www.bt.dk/udland/michael-var-fn-soldat-i-libanon-vi-var-totalt-underlagt-hizbollah>

[73] Вести: Бывший сотрудник UNIFIL: «Миротворческий контингент ООН в Ливане подчиняется Хизбалле» (24.10.2024)

<http://www.vesty.co.il/main/article/rynay3mx1e>

- [74] WSJ: Миротворцы ООН - лучшие друзья Хизбаллы (15.10.2024) <http://www.wsj.com/opinion/unifil-israel-hezbollah-united-nations-peacekeeping-lebanon-2e2c3961>
- [75] Дэвид Килкуллен «Переоценка военной помощи США Вооруженным силам Ливана» (Июль 2022) <http://www.fdd.org/analysis/2022/07/26/missing-the-mark/>
- [76] Отчёт Госдепартамента США: «Отношения США с Ливаном» (27.10.2022) <http://2021-2025.state.gov/u-s-relations-with-lebanon/>
- [77] JewishRu: Нетаньяху обвинил Лапид в сдаче территорий Ливану (03.10.22) <http://jewish.ru/ru/news/articles/200668/>
- [78] BBC: Израильская разведка нашла секретный ядерный архив Ирана (01.05.2018) <http://www.bbc.com/russian/news-43954622>
- [79] Нетаньяху: Иран лгал о ядерной программе и строил планы по ее возрождению (30.04.2018) <http://www.timesofisrael.com/pm-iran-lied-about-nuclear-plans-continued-to-expand-program-after-deal/>
- [80] С. Литвак. Ядерный вызов Ирана на перепутье: дилеммы порогового государства (13.12.2021) <http://www.wilsoncenter.org/article/irans-nuclear-challenge-crossroads-dilemmas-threshold-state>
- [81] Госдепартамент: Брифинг с высокопоставленным представителем Госдепартамента по седьмому раунду переговоров по СВПД (04.12.2021) <http://2021-2025.state.gov/briefing-with-senior-state-department-official-on-the-seventh-round-of-the-icpoa-talks/>
- [82] Марк Левин «Дьявольский план Блинкена» (19.11.2023) <http://www.ins.org/blinkens-diabolical-plan/>
- [83] Гленн Кесслер «Продажи иранской нефти растут, а ХАМАС терроризирует. Виноват ли Байден?» (25.10.2023) <http://www.washingtonpost.com/politics/2023/10/25/iran-oil-sales-are-surging-hamas-is-terrorizing-is-biden-blame/>
- [84] Foxnews: Иран зарабатывает миллиарды на нефтяных доходах при администрации Байдена (13/10/2024) <http://www.foxnews.com/world/iran-making-billions-oil-revenues-under-biden-admin-expert-slams-sanctions-policy-lack-pressure>
- [85] EIA: Отчет об иранском экспорте нефти и нефтепродуктов (октябрь 2024) http://www.eia.gov/international/content/analysis/special_topics/SHIP_Act/SHIP-Act.pdf
- [86] JPost: Иран направит большую часть доходов от продажи нефти и газа КСИР, говорится в отчете (24.10.2024) <http://www.jpost.com/middle-east/iran-news/article-825943>
- [87] NewsRu: Байден заявил, что не поддержит удар Израиля по ядерным объектам Ирана (02.10.24) http://www.newsru.co.il/world/2oct2024/biden_008.html
- [88] Вести: США принуждают Израиль к "пропорциональному ответу" на удар Ирана (03.10.2024) <http://www.vesty.co.il/main/article/bkkp5q20c>
- [89] NBC: США изучают вариант давления на Израиль путем снижения темпов поставок оружия (28.01.2024) http://www.newsru.co.il/press/28jan2024/nbc_il_127.html
- [90] Mignews: На повышенных тонах: Байден требует закончить войну за неделю (02.08.2024) <http://mignews.com/news/novosti-ssha/na-povyshennyh-tonah-bajden-trebuuet-zakonchit-voynu-za-nedelyu.html>
- [91] Mignews: Минуты до ликвидации Насраллы: драма между Израилем и США (08.10.2024) <http://mignews.com/news/novosti-ssha/minuty-do-likvidacii-nasrally-drama-mezhdu-izrailem-i-ssha.html>
- [92] Вести: Негодование в Израиле: американцы «слили» информацию о начале операции в Ливане (01.10.2024) <http://www.vesty.co.il/main/article/r1dvgrf0>

Глава: Другие направления британской гибридной войны

- [94] Вести: Великобритания отменила разрешения на поставку оружия Израилю (03.09.2024) <http://www.vesty.co.il/main/article/h1vir00q3r>
- [95] Жак Фоллорю «Великобритания потратила годы на слежку за лидерами Израиля» (2022) http://www.lemonde.fr/en/archives/article/2022/03/14/britain-has-spent-years-spying-on-israel-s-leaders_5978487_113.html
- [96] Ngo Monitor «Отчёт о финансировании Великобританией антиизраильских НПО». http://ngo-monitor.org/funder/united_kingdom/
- [97] Channel 12: Великобритания — один из трёх крупнейших источников финансирования ХАМАСа (26.05.2025) <http://lechaim.ru/news/channel-12-velikobritaniya-odin-iz-tryoh-krupneishih-istochnikov-finansirovaniya-hamasa/>
- [98] Hank Berrien, "Bombshell Report Says British Government Knowingly Funding Hamas With Millions" (25.05.2025) <http://www.dailywire.com/news/bombshell-report-says-british-government-knowingly-funding-hamas-with-millions>
- [99] Администрация Трампа ввела санкции в отношении лиц, причастных к ордеру на арест Нетаньягу, включая британских юристов и прокурора МУС Хана. (30.04.2025) <http://worldisraelnews.com/wife-of-actor-george-clooney-could-be-banned-from-the-us-for-role-in-netanyahu-arrest-warrant/>
- [100] Википедия: [Карим Ахмад Хан](#).
- [101] Moody's понижает рейтинг Израиля до A2 (09.02.2024) <http://www.ipost.com/breaking-news/article-786132>
- [102] Moody's понизил кредитный рейтинг Израиля во второй раз в 2024 году (28.09.2024) <http://www.timesofisrael.com/moodys-slashes-israels-credit-rating-amid-hezbollah-escalation-war-costs-to-economy/>
- [103] Times of Israel «Резкое понижение рейтинга Moody's окажет негативное влияние на пострадавших от войны потребителей и налогоплательщиков» (29.09.2024) <http://www.timesofisrael.com/after-moodys-downgrade-there-is-a-ripple-effect-on-war-torn-consumers-and-taxpayers/>
- [104] Агентство Moody's передало ответственность за отчеты по Израилю от британского отдела американскому (17.03.2025) <http://www.newsru.co.il/finance/17mar2025/moody323.html>
- [105] Меморандум Юридического комитета Конгресса США: «Администрация Байдена-Харрис финансировала неправительственные организации, выступающие против Нетаньягу» (17.07.2025) <http://judiciary.house.gov/sites/evo-subsites/republicans-judiciary.house.gov/files/evo-media-document/israel-ngos-funding-memo-final-hjc-2.pdf>
- [106] Evrey.com: Когда догадки становятся фактами (20.07.2025) <http://evrey.com/sitep/analysis/arkhiv.php?menu=07-25/20.htm>
- [107] The Hill: USAID официально прекращает свою деятельность (07.01.2025) <http://thehill.com/policy/international/5379363-us-aid-agency-closure/>

Глава: Заключение

- [108]
- Ioanna Iordanou, "Venice's Secret Service", 2019. <http://global.oup.com/academic/product/venices-secret-service-9780198791317>
 - Ioanna Iordanou, "The secret service of Renaissance Venice: intelligence organisation in the sixteenth century", 2022. <http://www.tandfonline.com/doi/full/10.1080/16161262.2022.2141976>
- [109] Cambridge: "Venetian Diplomatic Agents in England", 1864. <http://www.british-history.ac.uk/cal-state-papers/venice/vol1/cxxii-cxxix>
- [110] David Wootton, "Paolo Sarpi", 2009. <http://www.cambridge.org/core/books/paolo-sarpi/9D886DADCE28FDA0E9E3DD830D1371>

- [111] Eloise Davies, "Paolo Sarpi the Hunted Friar and his Popularity in England", 2014.
http://www.academia.edu/29593832/Paolo_Sarpi_the_Hunted_Friar_and_his_Popularity_in_England *Annali d Italianistica* 34 2016 297 318
- [112] Eloise Davies, "The Venetian Connection in early seventeenth-century England", 2022.
<http://www.repository.cam.ac.uk/items/9172a3b1-3ff2-4421-a0eb-df78b3a2d987>
- [113] Gerald Rose, "The Venetian Takeover of England", 1994. https://archive.schillerinstitute.com/conf-iclc/1990s/conf_feb_1994_gmr.html
- [114] Ричард По «Как британцы изобрели коммунизм (и обвинили в этом евреев)», 2023.
<http://subjecthistory.livejournal.com/62533.html>
- [115] Андрей Фурсов «Технология истории», 2013. http://andreyfursov.ru/news/tekhnologija_istorii/2013-11-14-277
- [116] Иоан Ратиу «Заговор Милнера-Фабианцев», 2012. Глава 7 «Афера Евросоюза». http://archive.org/details/tmfc_20240507
- [117] Википедия: Фултонская речь Уинстона Черчилля.
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D1%83%D0%BB%D1%82%D0%BE%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D1%80%D0%B5%D1%87%D1%8C_%D0%A3%D0%B8%D0%BD%D1%81%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%B0_%D0%A7%D0%B5%D1%80%D1%87%D0%B8%D0%BB%D0%BB%D1%8F
- [118] Марк Кёртис «Секретные отношения: Сговор Великобритании с радикальным исламом, 2010.
<http://archive.org/details/secretaffairsbri0000curt>
- [119] Марк Кёртис «Неоднозначность власти: британская внешняя политика с 1945 года», 1995.
http://books.google.co.il/books?redir_esc=y&hl=ru&id=D2iGAAAAIAAJ&focus=searchwithinvolume&q=%22systematic+contributor%22